

# 城南魂

正しい心  
美しい心  
粘り強い心

今年度より、城南中学校の生徒指導主事を担当することになりました、内川恵輔(うちかわけいすけ)です。みなさんが過ごしやすい城南中にするために全力で頑張ります。どうぞよろしくお願いいたします。



新しい一年がスタートし、始業式の後には、私から2・3年生に向けて2つ話をしました。1つ目は「春季休業中に事故やトラブルがなく安全に過ごせたこと」や、新年度初日に「遅刻ギリギリではなく、朝、早めに登校した生徒が多かったこと」に感謝を伝えました。2つ目は、「城南魂」についてです。先頭付近に座っていたある生徒に「城南魂」の3つの心を尋ねてみると、その生徒はこの便りのタイトルにもある3つの心をしっかりと答えてくれました。3年生は「中学校最後の一年」、2年生は「先輩となり、その後は学校のリーダーに変わっていく一年」となります。それぞれの学年に応じて、自分自身の磨き方があると思いますが、共通して言えることは、「目標に対して、正しい判断と行動で(正しい心)、自分の持てる精一杯の力で(美しい心)、諦める事なく粘り強く(粘り強い心)取り組む」ことで、自らを成長させることができると思います。令和7年度が、城南中の生徒一人一人が正しく、美しく、粘り強く日々の生活で成長していく一年となるよう、私も応援していきたいと思えます。

さて、先日入学式を行いました。205名の新入生のみなさん、ご入学おめでとうございます。中学生になるにあたって、様々な目標をもって、頑張ろうと意欲にあふれていることと思います。新たな環境となり、緊張もあると思いますが、困った時は先生や先輩を頼りながら自分のペースで中学校に慣れてください。学習はもちろん、小学校にはなかった部活動や、体育大会のような迫力のある行事など、みなさんが楽しめる

活動がたくさんありますよ。これから城南中の仲間として一緒に学校を盛り上げましょう。

## 心のコップ



心のコップという言葉を知っていますか? 「心のコップ」を立てることはとても大切なことです。中学校というところは、あなたが将来、社会にでたとき、その社会の厳しさを乗り越えていけるように、しっかりと土台となることを学ぶ場所です。あなたが自立した人になるために、保護者、先生、友達、地域の大人の方がたくさんのアドバイスをしてくれます。心のコップが立っていれば、周りの人からのアドバイスが心のコップに注がれ、それを自分の力に変え、日々成長できます。反対に「心のコップ」が倒れていたり、ひっくり返っていたり、穴が開いていたりしたら、どんなに素晴らしいアドバイスを心の中に注いでも、こぼれるばかりで一滴もたまりません。

運命は、自分の努力で切り開いていくものであり、未来を良くするも悪くするもあなた次第で決まります。素晴らしい未来は、今、頑張っていることが積み重なったものなのです。そのために、学んだことをしっかりと積み重ねておく、心の器(コップ)をしっかり立てることを大切にしてほしいと思えます。

〈保護者様へ〉

1年間よろしくお願いいたします。生活面等で困ることやご質問等ございましたら学校までお問い合わせくださいますようお願いいたします。

さて、1年生の保護者様には入学式の際に話をいたしました。朝、登校時にお車で送迎の際は、原則**西門からの入校**をお願いいたします。過去にも送迎の車と登校する生徒が接触しそうな場面がありました。安全のためにもご理解とご協力をお願いいたします。(特別な事情がございましたらご相談ください。)